



« Danseur depuis toujours, j'ai effectué mes premiers pas de danse avec ma grand mère et ma mère. Je me suis intéressé très tôt dans mon adolescence à un style de danse qui me fascinait : le hip hop.

J'ai commencé par reproduire les mouvements que je pouvais observer, puis, voyant ma passion grandir, je décidai de prendre des cours à la compagnie E.go à Niort, puis à s.poar à La Roche/Yon.

Désireux de me perfectionner techniquement, j'ai entamé après ma scolarité une formation au conservatoire qui a duré plusieurs mois.

J'ai fini par me concentrer sur ce qui me faisais vibrer : le hip hop.

Suite à cela, je suis parti à Bordeaux, dans une école des danses urbaines : l'école Rêvolution. Dans cette école, on apprend à perfectionner notre hip hop, mais aussi à développer des aptitudes pédagogiques!

C'est une école qui m'a permis de m'épanouir dans ma propre danse, mais aussi dans ma relation avec la danse des autres. Et je me suis découvert une passion pour les méthodes d'enseignement. J'ai donc décidé d'enseigner, et plus encore, je veux que chaque danseur puisse exprimer sa personnalité. »

Tristan Pensé